
Piden no hacer
más hoteles

CANCÚN La Secretaría del
Medio Ambiente recomendó
una veda de cuartos en Can
cún ante la saturación de la zo
na hotelera

El principal problema es
que los planes se están rebasa
do o ya están rebasados indi
co la Jelfe de la Unidad de Dele
gaciones déla Semamat Ceci
lia Laviada Hernández

Refirió que la Profepa lle
va a cabo el programa denomi
nado Cuente Cuartos que tie
ne como objetivo determinar el
excedente

Aclaró que si bien reco
miendan que ya no se constru
yan más cuartos de hotel es
una decisión que recae en el
ayuntamiento de Benito Juárez
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